



Conmemoraron la alimentación y lucha contra la pobreza con una feria ciudadana

ACTO. Jornada "Nutramos Esperanzas" se llevó a cabo en Valdivia, en el exterior del EcoMercado Solidario del Fosis.

En el marco de las actividades regionales de conmemoración del Día Mundial de la Alimentación y el Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, se llevó a cabo en Valdivia la feria "Nutramos Esperanzas", en el exterior del EcoMercado Solidario, implementado por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis y la Municipalidad de Valdivia que busca aportar alimentos de calidad a familias en situación de vulnerabilidad de la comuna.

En el evento participaron la seremía de Salud, la municipalidad de Valdivia, el Fosis del Ministerio de Desarrollo Social y Familia y la seremía del Medio Ambiente, junto a ONGs, universidades y la organización Chefs de Los Ríos, que realizaron una muestra de cocina en vivo. Además, estuvieron presentes Infod Protein, la Cleta Compostera, carreras del agro de la Universidad Austral de Chile, la Junji y la Junaeb Los Ríos y la feria itinerante de jardines VTF, entre otros.

Cabe destacar que la jornada incluyó, también, la firma de un acuerdo de colaboración entre el Departamento de Desarrollo Social del municipio, del cual depende el EcoMercado Solidario, la Delegación Municipal del Calle Calle y la sección de Desarrollo Rural del Departamento de Desarrollo Económico municipal. Este acuer-

15 fueron las organizaciones locales que se dieron cita en la actividad, incluidos en ellos varios servicios públicos.

do tiene como objetivo incorporar a la red de colaboradores del EcoMercado el trabajo con productores locales. **CS**



COMUNICACIONES FOSIS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES FOSIS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES FOSIS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES FOSIS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES FOSIS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES FOSIS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES FOSIS LOS RÍOS.